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Quiénes somos, Quiénes nos visitan

sylvain joubert quien cursa el último año de ingeniería civil en el 
Politécnico de clermont Ferrand en Francia realiza una estancia 
académica con el grupo del doctor gabriel auvinet guichard, in-
vestigador de la coordinación de geotecnia.

desde el 4 de febrero y hasta el 14 de julio  de este año joubert 
colaborará en los estudios que se están realizando sobre el com-
portamiento geotécnico del túnel emisor oriente a corto y a lar-
go plazos. elegí méxico –nos dice sylvain– porque los tipos de 
suelo que tiene hacen que su situación desde el punto de vista 
de la geotecnia sea única en el mundo, en especial por los suelos 
lacustres. además, es en este país donde se está construyendo 
un túnel de la magnitud del emisor oriente, y considero que es 
una magnífica experiencia a nivel profesional, pero también a 
nivel personal pues méxico tiene lugares muy bonitos. en rea-
lidad me gusta todo, la gente, la comida aunque nosotros no 
acostumbramos el chile lo he tenido que comer porque es difícil 
encontrar comida sin este ingrediente.

en Francia voy a presentar como tema de tesis los estudios en 
los que he participado en la obra del túnel emisor oriente donde 
el profesor gabriel auvinet es mi tutor.

considero que es muy bueno que el Politécnico mantenga esta 
política de enviar a sus estudiantes para que tenga la experiencia 
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de colaborar con un grupo de investigación en el extranjero y 
que el instituto de ingeniería nos permita participar en sus pro-
yectos de investigación.

durante mi estancia he visitado el centro histórico de la ciudad: el 
zócalo, Palacio nacional, el templo mayor, la casa de los azulejos, 
el monumento de la revolución, el castillo de chapultepec y teoti-
huacán. incluso uno de mis vecinos cumplió años y llevaron maria-
chis me gustó la música, el traje y el sombrero. esta es la primera 
vez que salgo de europa y la primera vez que estoy en méxico, 
además he podido practicar el español y recordar las clases que 
me dieron en la escuela. entiendo bastante, pero me cuesta traba-
jo expresar todas mis ideas porque necesito mas vocabulario. los 
mexicanos en general son muy amigables, en la torre de ingenie-
ría me han recibido muy bien, estoy muy contento. 

en Francia practico el alpinismo y aunque en este país solo he 
podido visitar una montaña espero poder escalar alguna otra 
antes de mi regreso. 
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